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Top 2 Einwohnerfragestunde

Anfragen zur Gasleitung in der Gemeinde. Aufgrund des Klimaschutzgesetzes wird 
E.ON nicht mehr in Erdgas investieren. Nur Flüssiggas. 
Des Weiteren wurde sich nach den Glasfaserleitungen informiert. Laut Messung der 
Telekom liegt Wolde an der Grenze, so dass dort keine Leitungen benötigt werden. 
Ausschreibungen für die anderen Ortsteile der Gemeinde Wolde laufen. Anschluss 
soll bis 2023 erfolgen. 
Anfrage von Herrn Zbik: Baum in Schmiedenfelde verfault. Herr Meister wird von 
Frau Dorn in Kenntnis gesetzt.

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Ellgoth
Die Bürgermeisterin 
der geschäftsführenden Gemeinde
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